

Was ist eine Prinzengarde ohne Prinz?

Erfahrungsbericht von Peter Schutte als erster Vereinsprinz der Prinzengarde.

In der letzten Zeit wurde es immer schwieriger einen Prinzen der Stadt Tönisvorst zu finden. Auch die zusätzliche Einführung des Dreigestirns hatte die Situation nur kurzfristig verbessert, weil auch ein Dreigestirn nur für eine Session (2014/15) zu finden war. Die Prinzengarde hatte damit ein Problem. Ihr obliegt die Begleitung des Prinzen während der Session und wen soll sie begleiten, wenn es keinen Prinz gibt? Nachdem wir einige Sessions ohne Prinzenpaar oder Prinz durch die Säle gezogen waren wurde die Idee geboren, in den Sessions in denen kein Stadtprinz gefunden werden kann, einen Prinzen aus den eigenen Reihen zu stellen. Aus dieser „Not“ heraus wurde deshalb in der Session 2015/16 der erste Vereinsprinz der Prinzengarde während des Gardeappells proklamiert.

Die Proklamation war für mich schon ein herausragendes Ereignis auf dass ich mich im Vorfeld sehr gefreut habe, dass aber auch eine gewisse Unsicherheit mit sich brachte. Eine Frage berührte mich besonders – wie werden die Karnevalisten in den Sälen auf einen Vereinsprinz reagieren? Wird dieser akzeptiert oder nicht? Also ging es letztlich mit gemischten Gefühlen zum Gardeappell, auf dem ich in einem sehr schönen Rahmen proklamiert und mit meinen Insignien, dem Prinzenmantel, der Prinzenkette und den Federn ausgestattet wurde.

Die Session war kurz aber sehr intensiv. Die Aufzüge bündelten sich an wenigen Wochenenden, was ich zu Beginn der Session als sehr angenehm empfunden hatte, weil ich für den Fall, dass der Vereinsprinz vom Publikum nicht akzeptiert würde, nicht zu lange hätte leiden müssen. Aber ich hatte die Situation nicht richtig eingeschätzt. Der Vereinsprinz wurde in allen Sälen freudig begrüßt. Auch wenn ich nicht viele Aufgaben wahrzunehmen hatte, da ich ja kräftig vom Fanfarenzugführer



und dem Kommandeur unterstützt wurde, war es mir immer eine Freude ein paar Worte an das Publikum zu richten bevor ich den Fanfarenzug mit meinem Trompetenspiel unterstützte. Auch das Verleihen der Sessionsorden war für mich eine Aufgabe die ich voller Begeisterung ausführte – zumal meist auch ein Orden für mich dabei „absprang“ ;-)).

Alles in Allem war es ein tolles Gefühl als Vereinsprinz mit der Prinzengarde den Karneval aktiv mitzugestalten. Leider ist diese schöne Zeit bald wieder vorbei, wenn ich auf dem Gardeappell 2016 meine Insignien abgebe und dann wieder Gardist bin. Aber es bleibt das Gefühl ein Experiment – erster Vereinsprinz der Prinzengarde – erfolgreich und mit viel Spaß durchgeführt zu haben. Ich habe damit einen Teil Vereinsgeschichte aktiv mitgestaltet und habe schöne Erinnerungen, die mir niemand mehr nehmen kann, an diese Zeit. Ich wünsche den kommenden Vereinsprinzen eben so viel Freude am Amt, wie ich es hatte. Die nächste Session ohne Stadtprinz, Stadtprinzessin oder Dreigestirn wird uns hoffentlich lange erspart bleiben.

... Aber irgendwann ist es vielleicht mal wieder soweit.

70 Jahre NRW - 90 Jahre Gelderner Straße

Die Straßengemeinschaft Gelderner Straße e.V. wurde in diesem Jahr 90 Jahre alt.

Zu diesem Jubiläum fand traditionell am 27. und 28. August ein Straßenfest statt. Die Gelderner Straße wurde zwischen Burg- und Gartenstraße komplett abgesperrt. Dort entstand eine kleine Zeltstadt mit verschiedenen Kinderspielen, einer großen Tombola (wir bedanken uns bei den vielen Spendern), Kuchenbuffet, Grillstand und Getränkepavillon. Bänke und Tische luden zum „Klönen“ ein. Eine Bilderwand mit Fotos von vielen Aktivitäten unseres Vereins aus den letzten Jahrzehnten erinnerte an alte Zeiten.

Gewünscht hatten wir uns ja schönes Wetter, aber der besonders heiße Samstag hielt viele Familien mit Kindern von einem Besuch ab. Am Abend, als die Band „FeedBack“ mit ihren Oldies aufspielte, man mit dem einen oder anderen kühlem Getränk der Hitze trotzte, war dann gute Stimmung bis Mitternacht angesagt. Zum Fröhschoppen am nächsten Morgen traf man sich wieder.

Mit einem Ständchen der Prinzengarde und Gratulationen einiger befreundeter Vereine gehen wir nun in Richtung – 100 –!



„Wir wünschen allen tollen Narren, Jecken und andrem fröhlichem Volke eine lustige Zeit! Und wie man später den Kater los wird, können Sie dann bei uns erfahren!“



Bären-Apotheke
Jutta Breiing · Tel. 02151/798825
Krefelder Straße 1 · 47918 Tönisvorst



Razor Sharp Tattoo

Gelderner Straße 1
47918 St. Tönis
Telefon: (0 21 51) 75 91 46 0
E-Mail: info@RazorSharp-Tattoo.de
www.RazorSharp-Tattoo.de

Öffnungszeiten
MO - FR 10:00 - 20:00 Uhr
SA 10:00 - 15:00 Uhr

www.facebook.com/TattooRazorSharp

Das Reformhaus in Ihrer Nähe
Ihr Fachgeschäft für
Gesundheit, Schönheit und Wohlbefinden
Reformhaus - Drogerie - Kosmetikstudio



Carl Ferlings

Gelderner Straße 3
47918 Tönisvorst . Tel. 0 21 51 / 79 02 83



Treffpunkt gesundes Leben

Gartenbau-Floristik
van den Boom



Öffnungszeiten:
Mo-Fr: 8.30-13.00 & 14.30-18.30
Sa: 8.30-14.00

Feldstr. 101
47918 Tönisvorst
Fon: 0 21 51 / 79 72 50



Werner Rubarth
Geschäftsführer

Rosenstraße 77 b
47918 Tönisvorst

Gesellschaft für
Verwaltung von Haus- und Grundbesitz mbH

☎ 0 21 51 - 99 40 30
☎ 0 21 51 - 99 40 55

info@weruba.de • www.W-Rubarth.de